



En la ciudad de Barcelona, a 21 de Septiembre de 2.015.

Buenos días,

En función de lo aportado en la convocatoria de la próxima Asamblea ordinaria y extraordinaria y cumpliendo con los artículos de los estatutos, voy a proceder a presentar mi candidatura a la próxima Junta Directiva de este Club.

Por ese mismo motivo quería haceros la consulta a tod@s vosotr@s al respecto sobre si os apetece poder estar vinculados de esta forma en el proyecto que hace escasamente tres meses echó a andar.

Si lo consideráis atractivo e interesante, hasta unos días antes del plazo esperare vuestras respuestas para confeccionar la candidatura, a la que si es cierto que algunos de vosotros ya habéis dado ese apoyo en forma de pertenencia a la misma y a quienes no os lo había comentado creo que es el momento de hacerlo.

Hasta el momento hemos dado algunos pasos y sabemos que habrá dificultades en el trayecto pero siendo conscientes nos armamos de ilusión y ganas de trabajar, ilusión por conseguir hacer de la raza Shiba Inu una raza respetada y de referencia y con ganas de convertir en realidad algunas ideas que tenemos y que con vuestra colaboración, siendo miembros de la junta Directiva o bien dando el mismo apoyo que nos estáis dando desde el principio.

Recibid todos un saludo muy cordial.

D. Luis Pey Salgado
Presidente del Club del Shiba Inu en España.